



# LAURENT CHRÉTIEN

FONDATEUR ET PDG KOMODAL GROUP

CONFÉRENCE "COMPRENDRE LE  
METAVERS, SES IMPACTS SUR  
L'ORGANISATION DES  
ENTREPRISES ET LES ENJEUX  
EN MATIÈRE DE SÉCURITÉ"

CONGRÈS GPMSE  
JEUDI 08 JUIN 2023

---

Immergé depuis 2012 dans l'écosystème mondial de la Réalité Virtuelle et Réalité Augmentée, Laurent est un spécialiste des nouveaux usages des technologies immersives.

Directeur pendant 10 ans de l'association Laval Virtual, qui produit chaque année le premier salon européen dédié à la VR/AR, il a quitté sa direction pour lancer komodal : une entreprise de services et conseils, experte des mondes virtuels et du métavers.

Née d'une heureuse mutation génétique de l'association, komodal tire parti de ses 2 ans d'expérience acquise au sein de Laval Virtual ; elle met son expertise au service de toute entreprise souhaitant prendre position dans le futur métavers et utiliser les mondes virtuels de façon pertinente et efficace. Komodal propose un accompagnement intégral et sur-mesure en déployant de façon authentique les meilleurs services pour s'approprier, investir, se rassembler, travailler et apprendre grâce aux mondes virtuels.

Laurent est ingénieur Polytechnicien, Ponts & Chaussées et Escuela de Caminos Canales y Puertos.

## À propos de komodal

Les grands cabinets sont alignés : "avec un potentiel de création de valeur estimé à plusieurs milliers de milliards de dollars d'ici 2032, le métavers est notre futur gisement de richesses".

De la stratégie à l'opérationnel, komodal vous propose son expertise, sa connaissance et son expérience pratique pour vous guider vers le métavers dans une approche agnostique et positive. Komodal propose aux entreprises les meilleurs services pour s'approprier, investir, se rassembler, travailler et apprendre grâce aux mondes virtuels.